

to de una niña.

Le damos nuestra cordial enhorabuena.

Necrológica.— Recientemente ha fallecido Dña. Dolores Fuster, madre política del transportista José Isern.

A sus hijos y demás familiares, nuestro sentido pésame.

Reparto de premios.— El próximo día 18, tendrá lugar el reparto de premios «Liberación de la Ciudad» a los alumnos mejor clasificados de nuestros colegios. Este año, el número de premios será considerablemente aumentado.

Bendición de bicicletas. Este tradicional acto, tendrá lugar en la mañana día 18, en el Paseo del Mar.

Servicio extraordinario de verano en el ferrocarril. Nuestro «carrilet» ha establecido en el presente verano, un servicio que se inició el pasado día 6, y se efectuará todos los domingos y días festivos de los meses de julio y septiembre. Se trata de un tren semi directo, que sale de Gerona a las 6'50 h. y para únicamente en Cassá, Llagostera, Castell d'Aro, San Pol y San Feliu. Para el regreso a Gerona, circulará un tren con salida de San Feliu a las 18'15.

Además, y en los mismos días, circulara un tren en servicio combinado con el F. C. de Olot.

La salida de Gerona para San Feliu sera a las 9'30 h. quince minutos después de la llegada del tren procedente de Olot.

De arte.— Desde el día 1 se hallan expuestas en la galería del Palacio Municipal, una treintena de telas del pintor olotense M. Bosch Pla. La exposición se clausurará el día 18.

Conforme anunciamos Torrent Buch expone en los bajos del Patio Municipal, también una treintena de cuadros predominando entre ellos las marinas.

En S'Agaró y en «Bric à Brac» se halla instalada desde el pasado día 28 de junio una interesante exposición de objetos de arte.

En dicha exposición ocupan un destacado lugar cual merece, varias obras del célebre pintor Colom.

Música.— Han sido ya publicados los programas del III Festival de Música, en Senya Blanca, de S'Agaró. Figuran en él nombres tan destacados como la pianista rusa Nadia Gedda Nova, el famosísimo violinista Alfre-

30 años ha

Semana del 8 al 14 Julio de 1.928

do Campoli, y la Orquesta Sinfónica de Barcelona, dirigida por Vicente Spiteri.

El primer concierto, estará dedicado a compositores rusos, y tendrá lugar el día 25, mientras el segundo se celebrará el día 27, ambos por la noche.

Arte Olotense en San Feliu.— Recientemente se reunieron los Delegados del Ministerio de Información y Turismo, de San Feliu y Olot, y con la aprobación del Ayuntamiento de San Feliu, se acordó la celebración de una gran demostración de arte olotino en nuestra ciudad, en plena época veraniega.

San Cristóbal.— Cuando salga este número de «Anhora» a la calle, se estará celebrando la Bendición de vehículos motorizados en el Paseo del Mar, con motivo de la festividad del Santo Patrono de los automovilistas. Seguidamente, la Cofradía «La Principal de Palamós» interpretará tres sardanas.

Por el Grupo Tracción Mecánica del Sindicato Comarcal de Transportes y Comunicaciones, han sido editados programas en varios idiomas, invitando a todos los turistas a sumarse a esta simpática fiesta, dando con sus coches engalanados, más animación al espectáculo.

El próximo Domingo, a las 10'30 se celebrará en la Iglesia Parroquial un oficio en honor del Santo Patrono.

El martes fué inaugurada oficialmente la temporada en el Balneario San Elmo. Asistieron a los actos celebrados, las autoridades locales, representantes de la Prensa Comarcal y autoridades provinciales, entre las que figuraban, el Goberna-

dor Civil Sr. Rodríguez Chamorro, el Delegado de Hacienda D. Antonio Nadal, el Delegado Gubernativo Sr. Montero y el Jefe de Obras Públicas D. Federico Moreno. Se sirvió una espléndida comida en la rotonda y terraza del balneario.

La Compañía Vila-Davi, debutó en el Teatro Novedades, con la comedia «L'Hereu Riera»; la obra, de gusto dudoso, no fué del agrado del público.

Bajo la dirección del maestro D. Agustín Figueras, se ha constituido la Copla-Orquesta Nueva Principal que debutó el pasado sábado, en audición de sardanas frente al hotel-bar Marina. Causó excelente impresión. Componen dicha orquesta, elementos de la disuelta «Joventut Artística» y del sexteto Guixols. Son ahora dos, las coplas con que cuenta la ciudad, para sus audiciones de Sardanas, «La Principal» y «La Nueva Principal».

Ha pasado unos días en nuestra ciudad, Mister Huc Ross, Director de la Schola Cantorum de Nueva-York, a quien acompañaba el notable crítico musical J. Juallongeras. Obsequiado con una audición de Sardanas, tuvo frases de elogio para nuestra danza popular.

A. M.

Luz para unas farolas.— Después de mucho tiempo esperando las farolas de la Plaza Monasterio, y las de la de España recibirán la luz correspondiente que será a base de gas de mercurio. Las farolas de la Avda. de Calvo Sotelo serán también completadas con esta moderna iluminación, que se espera inaugurar en la festividad de San Jaime.

Los cazadores en tiempo de veda.— Dos batidas de zorras han realizado los socios de la Sociedad de Cazadores recientemente, y con el necesario permiso oficial. El total de piezas cobradas ha sido de ocho.

Nuevo teniente de la Guardia Civil.— Recientemente ha tomado posesión de su destino, el Teniente de la Guardia Civil D. Ramón Gasca Becerrí, quien cumplimentó seguidamente a las autoridades.

El Teniente Gasca ha venido a ocupar la vacante dejada por el Teniente José Iranzo, que pasó destinado

Todos los aparatos eléctricos que precise para su hogar los encontrará a precios asequibles y con facilidades de pago en

Establecimientos LUXOR

JUAN PUIG

Calle Rullá n. 1 y 3

Teléfono 161

Instalaciones eléctricas, de lampistería y calefacción

a Valencia.

Toros a la vista.— Para el próximo Domingo día 13 está anunciada la primera corrida en la Plaza «España Brava» que el Sr. Zulueta tiene en nuestra ciudad.

Se trata de una novillada con picadores, y figuran en el cartel Curro Romero, Antonio Martínez «Sanluqueño» y Victoriano de la Serna

En el pasado año, la plaza de San Feliu fué la que ocupó el primer puesto, en lugar avanzado, y en cuanto a número y calidad de fiestas bravas.

Muy detrás suyo se situaron Figueras, Gerona y Olot

Pesca.— El próximo Domingo día 13, se disputará por la mañana y en el paraje de «Las penyas» la tercera prueba del XI Campeonato de Pesca al lanzado, que organiza la Asociación de Pesca de San Feliu.

Se espera que el número de concursantes será muy considerable.

Accidentes.— Nuestro amigo, el acuarelista Eduardo Almar, sufrió un serio accidente en Barcelona, cuando regresaba de efectuar un viaje en moto -San Feliu-Tarragona.

Fué internado en la clínica de Ntra. Sra. del Remedio. Actualmente se encuentra ya convalesciente, en nuestra ciudad.

Curva peligrosa.— En el Km. 23 de la carretera a Gerona, sobrepasado el puente del paso a nivel de Panedas, el coche alemán matrícula KI-DD-44, conducido por su propietario Hurt Lange, un pastor evangélico, de 35 años al tomar la curva le patinaron las ruedas traseras no pudiendo su conductor controlarlo. El coche salió fuera del firme y cayó por el terraplén, quedando ruedas arriba. Afortunadamente, el conductor no sufrió heridas importantes.

Telégrafo en Playa de Aro.— En un edificio propiedad del Ayuntamiento de Castillo de Aro, se halla instalado el nuevo Servicio Telegráfico, que fué inaugurado el pasado sábado día 5.

Hotel "LES NOIES"

Agua de MALAVELLA

Representante SEBASTIAN MESRES

GARAJE CENTRAL